

**Ensemble en Doyenné du Calaisis
Guînes, le 24 mai 2010**

Ô Seigneur, envoie ton esprit qui renouvelle la face de la terre

Dans la perspective du 10/10/10, et afin de tisser des liens d'amitié entre paroisses, dans un doyenné aussi vaste, l'abbé Philippe Minart avait souhaité un rassemblement de doyenné le lundi de Pentecôte, au collège Don Bosco de Guînes.

Les animatrices laïques en pastorale, les bénévoles et engagés dans les paroisses, mouvements et services présentaient des stands dans lesquels on pouvait découvrir la vie des douze paroisses et avoir d'amples explications sur tel ou tel service ou mouvement et savoir comment il fonctionne.

Après le mot d'accueil du Doyen, Romain Ranson nous a présenté un diaporama sensationnel retraçant tout ce qui se fait la vie géographique, touristique, économique et culturelle de ces douze paroisses et nous avons pu découvrir un grand nombre de richesses de tout ordre et insoupçonnées, dans notre doyenné.

Le sympathique pique-nique se déroula dans le parc et plus particulièrement à l'ombre des arbres car pour une fois non seulement le soleil mais la chaleur étaient de la partie.

Après les visites des différents stands au cours de l'après midi, Henri Corbeau, entouré des prêtres clôtura cette journée avec un temps de célébration vivant et chantant.

Les participants, ravis de leur journée très fraternelle, ont pour la majorité exprimé le souhait de la voir se reproduire sous une autre forme, peut-être, et dans un avenir plus ou moins éloigné.

J.A